



3歳児 10月のみかん組

先生のところまで
よーいどん!



はじめての運動会
いっぱい「楽しい」を大切に
してきました。

運動遊びを通して、「走ること
って気持ちがいい」「音楽に合わせて
踊ることって楽しい」と、伸び伸びと
体を動かす楽しさを味わいました。



音楽に合わせて
「エビカニクス体操」

みんなで一緒に
「ハッピーパインポー」



キラキラメダルをもらっ
て ジュースで乾杯☆

おうちの方との
触れ合いはみんな
ニコニコ♡



お兄さんお姉さんと
一緒に踊りました

運動会のあとは…



運動会でもらったボール
でのあてやボール
プール、ボール転がし



もも組さんの一本歯下駄
に憧れてぽっくり遊び





4歳児 10月のもも組

リズム遊びでは、先生や友達と動きを考えたり、皆で動きをそろえたりなど、音楽に親しんで体を動かすことを楽しみました。



運動会 応援ありがとうございました



玉籠に投げ入れるだけではなく、洗面器など身近にある道具を籠代わりにして、興味をもって伸び伸びと体を動かしながら、玉入れに取り組みました。



運動会でPTAから頂いた「一本歯下駄」を楽しんでいます。何度もチャレンジする中、姿勢も安定し、前に進めるようになってきました。



園外保育 東宇治図書館訪問



10/18 に親子で地域の図書館を訪問しました。職員の方に大型絵本を読んでもらったり館内を案内してもらったりしました。

この後、親子で本を選んで借りて帰りました。幼稚園の近くに図書館があることを知り、いろいろな本に親しみ、触れ合うことができました。



消防自動車来園

今月の避難訓練では、消防自動車(ポンプ車)が来園しました。消防士さんから「おはしも」の話聞く、消防用具をもたせてもらう等、避難時の約束を確認しました。





5歳児 10月のすみれ組

運動会 ～皆で同じ目的に向かって力を合わせる～



リレー遊びでは、「皆で一つの目標に向かって」ということを大切にしてきました。始めは子どもたちそれぞれでリレーへの思いが異なり、話し合いが進みにくかったのですが、「皆で一つのチームであること、皆が力を合わせる競技であること」を知らせる中で、少しずつ子どもたちの意識が変わり、進んで話し合いに参加するようになりました。バトンを渡すときに声を掛け合ったり、チーム皆で順番について考えたりする姿が見られるようになり、競い合う楽しさだけでなく「青チームがんばるぞ、エイエイオー」など気持ちを合わせる楽しさも感じている様子が見られるようになってきました。また、皆で一緒にリレーをするためにはどうしたらいいか考えたり、悔しくて泣いている友達に寄り添ったりする姿に、成長を感じています。



「力を合わせて積み上げよう」



皆が100%の力を出そう！「リレー」



皆で振ると虹みたい！「リズム遊び」



気持ちを合わせて「パラバルーン」



体を動かして遊ぶことは楽しいな

運動会後も運動会で他の学年がしていたリズム遊びや競技に興味をもち、一緒に楽しんでいます。また、自分たちの競技では自信をもち見本を示しながら、「次はこうだよ」と知らせる姿が見られました。



いろいろな人との関わりを通して

中学校の職場体験でお兄さん、お姉さん先生が幼稚園に来てくれました。子どもたちは、大好きなリレーやかけっこ、ジャンケン遊びなどで一緒に遊びながら親しみをもち、関わる姿が見られました。

